

Int. Straßengehen 2011

Bad Abbach, 28.05.2011

Int. Straßengehen Süddeutsche-, Bayerische-, Österreichische- und Schwäbischen Meisterschaften Geherpokal- und Ländervergleichswertung

Die Süddeutschen, Bayerischen, Österreichischen und Schwäbischen Meisterschaften im Straßengehen trug in diesem Jahr der Gehsportverein Regensburg aus. In Bad Abbach wurde im neu umgestalteten Kurpark ein herrliches Wettkampfgelände für eine schöne abwechslungsreiche 1-km-Rund/Pendelstrecke gefunden.



Als am 19.10.2010 von Robert Mildenberger (Bayerischer Gehsportbeauftragter) die Bitte an uns herangetragen wurde, die BLV-Meisterschaften 2011 im Straßengehen auszurichten, ist es in enger Zusammenarbeit mit Carlo Müller, Udo Schaeffer, Ludwig Nistelberger, Gerhard Langer und Felix Meyer in sehr kurzer Zeit gelungen, dieser Anfrage zuzusagen.

Die Ausrichtung ist keine Selbstverständlichkeit, denn ohne die Mithilfe und Zusage der Marktgemeinde Bad Abbach und dem großen Engagement der zahlreichen Helfer wäre es schwer möglich, so eine Veranstaltung im Straßengehen durchzuführen.

Vielen Dank an dem Sponsor ASKLEPIOS Klinikum Bad Abbach für die Bereitstellung der Umkleide-, Dusch- und Entspannungsmöglichkeiten sowie für die Versorgung mit Massagen



der Sportler nach dem Rennen.
Danke ihr seid großartig!

Vielen Dank vor allem an DLV-Präsident Clemens Prokop für die Bereitschaft sich als



Schirmherrn zu Verfügung zu stellen und für das nette Grußwort.

Unter den 81 Startern aus 35 Vereinen aus Slowenien, Österreich und Deutschland waren viele Welt- und Europameister und auch 4 Olympiateilnehmer (Nischan Daimer, Johann Siegele, Wilfried Siegele und Martin Toporek) mit dabei.

Int. Straßengehen 2011

Bad Abbach , 28.05.2011

Die Strecke ist nicht nur sehr schön, sondern wie die Ergebnisse zeigen auch schnell. Es wurden im schattigen Kurpark in Bad Abbach sehr gute Leistungen erzielt, immerhin hatten über die Hälfte der Teilnehmer eine bessere Leistung als im Vorjahr 2010 erreicht.



Herzlichen Extra-Glückwunsch!



Die Veranstaltung war Dank den vielen Helfern (33) für den Gehsportverein zu 100% ein Erfolg und wird wohl bei allen Beteiligten für lange Zeit und in positiver und angenehmer Erinnerung bleiben.

Das Wetter war nicht ganz so wie gewünscht, der einsetzende Regen im 20-km-Rennen war aber nur von kurzer Dauer und die Abkühlung tat den Sportlern recht gut.

Leider war die Bereitschaft auch die Süddeutschen Meisterschaften mit zu übernehmen aus welchen Gründen auch immer nur von wenig Resonanz erfüllt. Gerade 7 zusätzliche Meldungen sind für diese Wertung eingegangen. Weitere sechs Teilnehmer kamen zur Geher-Pokal-Wertung! Auch die Auswertung der Schwäbischen Meisterschaften und die des Ländervergleichs hat erhebliche logistische zusätzliche Arbeit verursacht.

Vielen Dank an die positive Rückmeldung von LG Vogtland.



Fabio Ruzzier - Nischan Daimer - Helmut Prieler - Dan Bauer - Denis Franke - Joachim Maier